

## Cancelo Ingin Bertahan di Barcelona

**BARCELONA (IM)** - Joao Cancelo mengaku kerasan di Barcelona. Bek sayap Portugal itu pun blak-blakan tak ingin balik ke Manchester City.

Cancelo dipinjamkan City ke Barcelona pada musim panas lalu. Pemain 29 tahun itu membela Blaugrana semusim. Cancelo langsung menjadi andalan di Barcelona. Ia sudah bermain 31 kali dan bikin 3 gol.

Pemain yang musim lalu juga sempat dipinjamkan ke Bayern Munich, menegaskan keinginannya bertahan di Camp Nou. "Saya cukup beruntung hanya bermain untuk tim-tim besar. Saya bangga pada karier saya, sebab tak ada yang pernah memberi saya hadiah. Saya meraihnya dengan pengorbanan," katanya di situs klub.

Namun ia enggan mau memikirkan klub lain. "Saya tak tahu apa pun soal masa depan, tapi saya akan senang bertahan di sini. Saya tumbuh dengan menyaksikan Ronaldinho di Barcelona. Dia idola saya. Saya bangga

mengenakan jersey ini, dan tak ada klub lagi yang membuat saya bisa bergabung, kan?" katanya.

Cancelo sendiri tersisih dari skuad Manchester City sejak musim lalu. Manajer Pep Guardiola akhirnya meminjamkannya ke Bayern pada Januari tahun lalu, sebelum kini dipinjamkan ke Barcelona.

Sebelumnya Barca disebutkan ingin memermanenkan Cancelo. Namun, seorang jurnalis Lu Martin, tampak mewanti-wanti Barca karena Cancelo menyimpan perangai buruk. "Di Barca, ketika dia bermain tidak ada masalah tapi ketika tidak, karakter dia akan keluar. Selama dia tidak memiliki persaingan,

itu tidak akan terjadi. Namun, di Man City 'kan berbeda, ada banyak pemain berkualitas di sana," ceplis Lu Martin tentang Cancelo.

Maka, patut ditunggu bagaimana kelanjutan karier Cancelo ke depannya. **●vdp**



JOAO CANCELO  
Pemain Barcelona

## Sanggupkah Atletico Balikkan Keadaan?

**MADRID (IM)** - Atletico Madrid harus mengejar ketertinggalan kala menjamu Inter Milan pada leg kedua 16 besar Liga Champions yang berlangsung di Wanda Metropolitano, Kamis (14/3) dinihari WIB.

Tuan rumah dalam posisi tertinggal 0-1 dari finalis musim lalu tersebut, usai dibobol Marko Arnautovic pada leg pertama. Marginalnya memang masih tipis. Tapi berkaca dari pertemuan pertama, Atletico dibuat tak berdaya hingga gagal mencatatkan satupun ancaman ke gawang.

Pelatih Atletico, Diego Simeone menegaskan akan fokus saat ini pada skuadnya yang menang mengalahkan Inter. Sebab, itulah ujian yang dihadapi jika ingin

jaga asa berprestasi dalam ajang tersebut. "Inter Milan? Tidak ada yang perlu dikatakan, fakta penting," kata Simeone dilansir dari Tuttomercato

Pelatih berusia 53 tahun mengatakan Atletico Madrid sudah menyiapkan diri dengan sebaik mungkin untuk menjamu Inter. Oleh dikarenakan, Antoine Griezmann dan kolega harus menampilkan performa terbaik dan fokus panjang sepanjang laga demi meraih kemenangan. "Kami hanya memikirkannya," ucapnya.

Saat ini Atletico Madrid dan Inter Milan memang kondisinya berbeda dalam kompetisi lokal. Namun, kedua hal itu tidak semata-mata menjadi gambaran kekuatan kedua tim.

Atletico Madrid saat ini berada di posisi keempat dengan 55 poin di klasemen Liga Spanyol. Sementara itu, Inter Milan memuncaki dengan 75 poin di klasemen Liga Italia.

Di laga lain Borussia Dortmund melawan PSV. Di laga leg pertama, kedua tim bermain imbang 1-1. **●vit**



ANTOINE GRIEZMANN  
Pemain Atletico Madrid

# 10 | Sportnews



Pemain Chelsea saat mengalahkan Newcastle United.

## Kemenangan Penting Chelsea Atas Newcastle

"Kami menghadapi tim yang sangat bagus dengan para pemain luar biasa, sulit sekali. Kami menang, tapi harus terus menatap ke depan, tiga poin yang terpenting," ujar Mauricio Pochettino.

**LONDON (IM)** - Laga Chelsea kontra Newcastle United pada lanjutan Liga Inggris di Stamford Bridge, Selasa (12/2) dinihari WIB menghasilkan lima gol. Sepanjang 90 menit, The Blues menang tipis 3-2.

Di babak pertama kedua tim bermain imbang 1-1. Gol Nicolas Jackson di awal laga dibalas Alexander Isak di pengujung. Chelsea sempat menjauhkan keunggulan jadi dua gol lewat Cole Palmer dan Mykhailo Mudryk, sebelum diperkecil Jacob Murphy di akhir waktu normal.

Tiga poin tidak mengubah posisi Chelsea di urutan ke-11 klasemen Liga Inggris dengan 39 poin dari 27 laga. Tapi, selisih

mereka dengan Newcastle di urutan ke-10 cuma satu poin.

Manajer Chelsea Mauricio Pochettino tak mempersoalkan timnya harus kesusahan sebelum mengalahkan Newcastle United. Sebab yang penting adalah tiga poin. Di laga itu Chelsea memang kesulitan membongkar pertahanan Newcastle sekalipun punya banyak peluang.

Chelsea setidaknya bisa lebih percaya diri menghadapi sisa musim ini agar bisa finis setinggi mungkin termasuk lolos ke zona Eropa. "Beginilah sepakbola, kadang senang, kadang susah. Kami menghadapi tim yang sangat bagus dengan para pemain luar biasa, sulit sekali. Kami menang, tapi kami

harus terus menatap ke depan, tiga poin yang terpenting," ujar Pochettino di BBC Sport.

Bagi Chelsea, ini adalah kemenangan keempat dari tujuh pertandingan terakhirnya. Sisanya dua kali seri dan sekali kalah. Perbaikan signifikan setelah dua kekalahan beruntun di awal Februari dari Liverpool dan Wolverhampton.

"Penting untuk para pemain depan merasa lebih percaya diri dan kami tahu kami bisa menang jika mencetak banyak gol, tapi mengecewakan melihat dua kesalahan berujung gol lawan yang harusnya tidak terjadi. Tapi dengan begini kami bisa lebih dewasa. Kami harus terus melaju," tutur Pochettino.

Meski tak sempurna, kemenangan atas Newcastle United menghadirkan asa baru buat Chelsea. Nicolas Jackson dan Mykhailo Mudryk mulai mengoleksi gol.

Jackson sudah tiga laga beruntun selalu mencetak gol, setelah cuma bikin sembilan gol di 27 laga sebelumnya. Sementara Mudryk membuat

dua gol dari tiga penampilan terakhir, jauh membaik karena sebelumnya cuma membuat tiga gol di 25 pertandingan.

Membaliknya ketajaman kedua pemain ini menjadi harapan baru di tengah upaya Chelsea menembus zona Eropa di sisa musim. "Penting buat para pemain menyerang merasakan kepercayaan diri dan kami tahu bahwa kami bisa memenangi pertandingan dengan mencetak gol-gol. Tapi agak kecewa dengan cara kami kebobolan, lewat dua kesalahan yang seharusnya tak terjadi. Tapi begitulah kami beranjak dewasa, kami perlu terus berusaha saja," urai Pochettino.

Selain itu Cole Palmer juga makin hari makin membuktikan bahwa Chelsea tidak salah merekrutnya. Ia terlibat dalam hadirnya dua dari tiga gol yang dibuat Chelsea ke gawang Newcastle. Pertama, sepakan Palmer pada menit keenam diteruskan Jackson dengan tumitnya di kotak penalti.

Berkat satu gol dan satu assistnya, Palmer menajam-

kan catatan apiknya bersama Chelsea musim ini. Sejak didatangkan dari Manchester City musim panas lalu, Palmer sudah terlibat dalam hadirnya 19 gol di liga, 11 gol dan delapan assist. Hanya empat pemain yang punya statistik lebih baik di musim debutnya bersama Chelsea di kompetisi.

Palmer juga menunjukkan ketajamannya di laga kandang pertandingan dengan mencetak gol-gol. Tapi agak kecewa dengan cara kami kebobolan, lewat dua kesalahan yang seharusnya tak terjadi. Tapi begitulah kami beranjak dewasa, kami perlu terus berusaha saja," urai Pochettino.

Ia mengaku bahwa sebuah keputusan sulit untuk hengkang dari City. "Keputusan yang sulit untuk meninggalkan City, karena saya sudah berada di sana sejak umur enam tahun. Saya sudah siap bermain, lalu bicara dengan keluarga dan juga klub, sebelum pindah ke Chelsea," kata Palmer. **●vit**

## City Yakin Raih Trofi Liga Inggris

**MANCHESTER (IM)** - Manchester City masih dalam persaingan juara Premier League musim ini. The Citizens bakal berjuang keras demi mencapai gelar liga keempat beruntun.

Man City tertahan di urutan ketiga klasemen sementara Liga Inggris usai gagal mempertahankan keunggulan di markas Liverpool, Minggu (10/3). Duel berakhir imbang 1-1.

Hasil seri itu membuat Man City kini mengoleksi 63 poin dari 28 laga. Pasukan Pep Guardiola tertinggal satu angka dari Arsenal dan Liverpool di atasnya.

Tipisnya persaingan poin di papan atas Premier League membuat asa tiga tim itu meraih gelar terbuka lebar. Terlebih, masih ada

10 pertandingan tersisa hingga akhir musim.

Manchester City bahkan masih harus berjumpa Arsenal dalam laga super big match akhir bulan ini.

Kemenangan wajib diraih kedua tim apabila masih mau mengejar titel juara Premier League.

Man City dalam optimisme tinggi merebut gelar juara di akhir musim. Apalagi, The Sky Blues berstatus jawara bertahan liga dalam edisi terakhir. Kyle Walker dan kolega punya ambisi meraih empat gelar liga secara beruntun. Sejauh ini belum ada klub Inggris mana pun yang mampu menorehkan rekor tersebut.

"Memenangkan tiga gelar Premier League berturut-turut adalah hal yang fantastis, namun meraih empat gelar, yang belum pernah dilakukan oleh siapa pun, itulah yang kami perjuangkan - itulah rasa lapar kami. Ada banyak pertandingan sepakbola yang harus dimainkan dan akan ada banyak liku-liku, seperti yang selalu terjadi di setiap musim. Kami perlu memastikan mereka menguntungkan kami dan kami berada di puncak. Kami akan terus berjuang," kata Walker, dilansir dari Daily Star. **●vit**



KYLE WALKER  
Pemain Man. City

## Gomez Pantas Masuk Timnas Inggris

**LIVERPOOL (IM)** - Manajer Liverpool Jurgen Klopp menilai Joe Gomez pantas kembali dipanggil ke Timnas Inggris. Pasalnya pemain 26 tahun itu tampil bagus selama ini dan mampu menjadi solusi di tengah badai cedera yang menghampiri Liverpool.

Musim ini, Gomez sudah bermain 39 kali di seluruh ajang, 25 di antaranya sebagai starter. Meski tak selalu menjadi pilihan utama, namun itu adalah jumlah penampilan terbanyak yang ia buktikan dalam empat musim terakhir, dan masih bisa bertambah.

Ia memang sempat kesulitan mendapat kepercayaan di tiga musim sebelumnya akibat cedera dan kalah bersaing, Gomez kini mendapat 'berkah'. Saat ia fit hampir sepanjang musim, para pemain lain di sektor pertahanan justru bertumbangan.

Gomez juga dipasang Klopp di berbagai posisi. Mulai dari bek kanan, lalu berpindah ke tengah dan kiri, hingga menjadi gelandang bertahan. Semua mampu dijalani Gomez dengan baik.

mez dengan baik.

Sewaktu bermain 1-1 menghadapi Manchester City, ia dipercaya menjadi bek kiri utama. Klopp pun seuai laga secara terbuka memberi pesan pada manajer Inggris Gareth Southgate agar mempertimbangkan Gomez ke dalam skuadnya.

"Saya tak berdir di sini untuk memberi tahu Gareth (Southgate) siapa pemain yang harus ia pilih. Tapi Anda bisa mendapatkan satu pemain yang mampu mengisi empat posisi.

Luar biasa," ujar Klopp, dikutip Metro UK.

Gomez sebentar-sebentar pernah membela Timnas Inggris. Ia menjalani debut pada November 2017 kala masih berusia 20 tahun, dan kini sudah memiliki 11 caps. Namun ia absen sejak Oktober 2020. **●vdp**



JOE GOMEZ  
Pemain Liverpool

## Pertahanan Juventus Dinilai Begitu Rapuh

**TURIN (IM)** - Juventus gagal menang lagi di Serie A usai diimbangi Atalanta. Laga pekan ke-28 Serie A yang digelar di Allianz Stadium, Senin (11/3) dinihari WIB itu berakhir imbang 2-2. Massimiliano Allegri menyoroti lini pertahanan Juventus.

Sempat tertinggal lebih dulu lewat Teun Koopmeiners, Juventus kemudian membalikkan keadaan lewat gol Andrea Cambiaso dan Arkadiusz Milik. Namun, Atalanta memaksakan hasil imbang setelah Koopmeiners mencetak gol keduanya.

Hasil ini membuat Juventus belum juga keluar

dari periode sulit. Bianconeri cuma menang satu kali dalam tujuh pertandingan terakhirnya di Serie A.

Rentetan hasil buruk itu juga tidak lepas dari rapuhnya barisan pertahanan Juventus. Juventus selalu kebobolan dalam tujuh pertandingan tersebut, dengan total 12 gol yang bersarang di gawang Wojciech Szczesny.

"Saya kira kami tampil bagus melawan Atalanta, mereka bagus dalam tendangan bebas itu dan gol kedua, di mana kami seharusnya bertahan lebih baik. Kami punya determinasi dan juga teknik yang lebih di babak kedua," kata Al-

legri kepada DAZN.

Ia mengakui Juventus perlu memperbaiki pertahanannya. Ia menyebut Juventus terlalu gampang bagi tim lawan untuk membobol gawang mereka. "Kami harus memperbaiki pertahanan kami ketika kami unggul, karena hal yang sama terjadi melawan Napoli pekan lalu dan juga sebelumnya. Kami terlalu gampang kebobolan," ujar Allegri.

Juventus saat ini disalip AC Milan di klasemen Liga Italia. Bianconeri turun ke peringkat ketiga dengan 58 poin, tertinggal satu angka dari Milan dan 17 angka dari Inter Milan.

Walau demikian Allegri melihat sisi positif dari hasil imbang melawan Atalanta. Pasalnya Juventus masih aman di empat besar. Ia menekankan kembali bahwa target Juventus adalah lolos ke Liga Champions musim depan.

"Jangan lupa hari ini kami menjauh satu poin dari Bologna, menjaga jarak 11 poin dengan Atalanta. Jangan lupa targetnya adalah finis empat besar," ujar Allegri.

Allegri menegaskan bahwa ia tidak khawatir dengan hasil-hasil Juventus yang belakangan tidak maksimal. "Tidak, karena semua soal persepsi. Kalau

kami kalah dua pertandingan di awal musim, lalu mengalahkan Atalanta dan imbang melawan Napoli, pandangan Anda ke 58 poin akan berbeda. Targetnya tidak boleh hilang dari pandangan kami, yaitu lolos ke kompetisi yang luar biasa yaitu Liga Champions," ujarnya.

Namun mantan pemain Juve, Fabrizio Ravanelli mengecam Allegri karena mudah puas dengan hasil seri lawan Atalanta. "Dia tak bisa mengatakan hal semacam itu. Buat saya, pelatih Juventus tak boleh membuat klaim seperti ini. Max membuat kesalahan. Sebagai pelatih Juve-

tus, dia tak bisa bilang kami me-

metik satu poin dari Bologna. Dia menanggapi Juventus, dan menurut saya dia membuat sebuah kesalahan. Itu pesan yang tak seharusnya dikirim ke para pemain," kata Ravanelli dikutip Tuttosport. **●vdp**



WOJCIECH SZCZESNY  
Kiper Juventus